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Penelitian ini  bertujuan  untuk  mengetahui:  Motivasi  dan  hasil belajar
peserta didik pada materi salat fardu sebelum menggunakan strategi pembelajaran
langsung dengan media audio visual, pelaksanaan strategi pembelajaran langsung
dengan  media  audio  visual,  respons  peserta  didik  dan  hasil  belajar  setelah
menggunakan strategi pembelajaran langsung dengan media audio visual

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang terdiri dari dua
siklus. Subjek penelitian ini adalah peserta didik kelas lima SD No. 091679 Bosar
Maligas, dengan jumlah peserta didik sebanyak 22 orang, instrumen pengumpul
data  yang  digunakan  dalam penelitian  ini  adalah  angket,  tes,  wawancara  dan
observasi.

Temuan  dalam  penelitian  ini  sebagai  berikut:  (1)  Motivasi  dan  hasil
belajar peserta didik sebelum menggunakan strategi pembelajaran langsung pada
materi salat fardu di kelas V No. 091679 Bosar Maligas masih tergolong rendah
hal ini diketahui dari hasil belajar peserta didik sebelum tindakan hanya mendapat
nilai rata-rata 69,09 dan hanya 59,10 % perserta didik yang dinyatakan tuntas. (2)
Pelaksanaan strategi pembelajaran langsung dilaksanakan dengan bertatap muka
langsung  antara  guru  dengan peserta  didik  serta  memberi  bimbingan  dalam
melaksanakan salat fardu. (3) Observasi terhadap aktivitas peserta didik selama
pembelajaran  berlangsung  dari  rata-rata  kelas  1,83  (katagori C)  pada  siklus  I
menjadi 2,6  (katagori B)  pada  siklus  II. Hasil  pembelajaran  pada  materi  salat
fardu di kelas V SD No. 091679 Bosar Maligas setelah menggunakan Strategi
Pembelajaran Langsung Dengan Media Audio Visual, hasilnya meningkat menjadi
lebih baik.  Hal  ini  diketahui  bahwa peserta  didik yang tuntas  belajar  sebelum
siklus sebanya 13 orang (59,10 %) yang tuntas pada siklus I sebanyak 16 orang
(72,27%) sedangkan pada siklus II sebanyak 22 orang (100,00%). Maka terjadi
peningkatan hasil belajar peserta didik dari  sebelum siklus, pada siklus I hingga
siklus II.
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This  research  is  for  knowing:  motivation  and  learning  outcomes  of
students in the matter of prayer is fard before use learning strategies directly to the
audio-visual  media,  the implementation of  learning strategies  directly with the
audio-visual media,  the response of learners and learning outcomes after using
learning strategies directly to the audio-visual media. 

This research is a classroom action research consisted of two cycles. The
subjects were students in fifth grade No. Maligas Bosar 091 679, with the number
of students as many as 22 people, data collection instruments used in this study
were questionnaires, tests, interviews and observation.

The  findings  in  this  study  as  follows:  (1)  motivation  and  learning
outcomes  of  students  prior  to  use  learning  strategies  directly  on  the  material
obligatory prayers in class V No. 091 679 Bosar Maligas still relatively low it is
known from the study of students before the action only get the average value of
69.09 and only 59.10% of participants students who otherwise completed. (2) The
implementation of direct learning strategies implemented by face to face between
teachers and students as well as provide guidance in fard prayers. (3) Observations
on the activity of students during the learning takes place on the average grade of
1.83  (category  C)  in  the  first  cycle  to  2.6  (category  B)  in  the  second  cycle.
Learning outcomes on material fard prayers in class V SD No. 091 679 Bosar
Maligas  after  using  Learning  Strategies  Directly  With  Media  Audio  Visual,
increased  to  a  better  result.  It  is  known that  learners  who thoroughly studied
before the cycle sebanya 13 people (59.10%) who completed the first cycle of 16
people (72.27%), while  in  the second cycle  as many as 22 people (100.00%).
Then an increase in the study of students from the prior cycle, the first cycle to the
second cycle.
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) دوافصصع ونتائصصج الطلب  فصصي المصصادة  الصصصلة 1: (الهففدف مففن هففذا البحففث لمعرفففة
) تنفيصصذ2الفريضصصة قبصصل اسصصتخدام إسصصتراتيجية التعليصصم المباشصصر بالوسصصيلة المرئيصصة السصصمعية، (

) ردود الطلب  ونتصصائجهم بعصصد3إسصصتراتيجية التعليصصم المباشصصر بالوسصصيلة المرئيصصة السصصمعية، (
 استخدام إستراتيجية التعليم المباشر بالوسيلة المرئية السمعية.

 هو البحث عن عمل الفصل الذي يتصألف مصصن دوريصصن. وموضصوعنوع هذه الدراسة
 ماليجصصاس بصصصار،091679هذا البحث هو طلب  صف الخامس بالمدرسة البتدائيصصة رقصصم 

 الصصتي تصصم اسصصتخدامها فصصي هصصذاوأمففا أدوات جمففع البيانففات طالبا، 22عدد الطلب  يصل إلى 
البحث هي الستفتاء والختتبارات والمقابلت والملحظظات.

) الصصدوافع ونتائصصج المتعلصصم1 إليها في هذه الدراسة على ما يلي: (نتائج التي توصلت
قبل استخدام إستراتيجية التعليم المباشر في المادة  الصلة  الفريضصة ل يصزال منخفضصا نظصصرا

 فصصى المائصصة منهصصم النصصاجحين. (59.10 و69.09من نتائجهم فقط حظصلوا على تقدير معدل 
) تنفيذ استراتيجيات التعليصصم المباشصصر تكصون بلقصصاء مباشصصرة  موجهصصا بيصصن المعلصصم والمتعلميصصن2

) الملحظظصصات ضصصد النشصصاط المتعلميصصن أثنصصاء تعلصصم،3شارحظا وإشرافا عن الصلة  الفريضة. (
) فصصيB (الفئصصة 2.6) في الدورة  الولى وأصبحت C ة (الفئ1.83كان تقدير معدل من قبل 

الدورة  الثانية. نتائج المتعلميصصن للمصادة  الصصصلة  الفريضصصة فصي الصصصف الخصصامس بعصصد اسصصتخدام
إستراتيجية التعليصصم المباشصصر بالوسصيلة المرئيصة السصمعية زائصدة  وأفضصل مصن قبصل. نظصصرا بصأن

 ٪) قبصصل التطصصبيق، وبعصصد التطصصبيق، المتعلمصصون59.10 طصصالب (13المتعلميصصن النصصاجحين 
 ٪) بينما في الدورة  الثانيصصة كصصان72,27 طالب (16الناجحون في الدورة  الولى يصل إلى 

المتعلمصصون نصصاجحون جميعهصصم. بهصصذا زادت نتصصائجهم مصصن قبصصل دورة  إلصصى بعصصد الصصدورة  الولصصى
وأفضل بعد الدورة  الثانية.
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